

ELECCIONES A REPRESENTANTES EN EL CONSEJO ESCOLAR DE NUESTRO CENTRO

MIÉRCOLES 28 DE NOVIEMBRE

Las Elecciones a representantes en nuestro Consejo Escolar se celebraron con toda normalidad.

Los **alumno/as** de Quinto y Sexto las llevaron a cabo en horario lectivo con una participación del 100% y con una gran ilusión era la primera vez que participaban en una votación.



Hubo cuatro candidatos, con el siguiente resultado en las votaciones:

Votos válidos.- 84

Votos en blanco: 0

Votos nulos.- 0



Los votos obtenidos han sido:

- 1.- 49 votos
- 2.- 46 votos
- 3.- 39 votos
- 4.- 21 votos

También se llevó a cabo de 14 a 15h. la votación para elegir representantes de **Maestro/as** en el Consejo Escolar, con una participación del 100% para cubrir dos plazas de **maestro/as** siendo elegidos para formar parte de éste Consejo:

D^a Cristina Morales Peláez

D^o Lorenzo Mingallón González

Muchas gracias a todo/as lo/as compañera/os que han presentado su candidatura y enhorabuena a los

que van a representar al profesorado de es Centro en el Consejo Escolar.

A lo largo del día se abrió el Centro a los **padres/madres** para llevar a cabo la elección de dos representantes de este sector en el Consejo Escolar, siendo la participación muy escasa un 20%.



Se presentaron cinco candidato/as de los cuales han sido elegidos para representar este sector:

D^a Elizabeth García Marcos

D^a M^a Jesús Álvarez Montero

Agradezco la participación y espero por el bien de la Comunidad Educativa que está vaya aumentando.



Muchas gracias a las componentes de la mesa electoral por su tiempo y aquellas candidatas que han tenido la iniciativa de presentarse y por supuesto mi enhorabuena a las dos personas que van a representar este sector en el Consejo Escolar del centro.

MUCHAS GRACIAS